
令和４年度第 2 回学校関係者評価委員会議事録 

 

日 時：令和２年１１月４日（木）13：00～14：18 

 

場 所：千葉経済大学 大会議室 

 

出席者： 

1 佐久間 勝彦 理事長・大学学長・短期大学部学長・高校校長 

2 小滝 敏之 常任理事・特任教授 

3 佐久間 美羊 副理事長・准教授 

4 山浦 裕幸 大学経済学部長・教授・理事・評議員 

5 横山 洋子 短大こども学科長・教授・評議員 

6 山口 博 法人事務局長・大学・短期大学部事務局長・理事・評議員 

7 安藤 あづさ 高校教頭・評議員 

8 秋元 浩 千葉経済大学附属高等学校同窓会会長・評議員 

9 本田 達之介 千葉経済大学父母の会会長・評議員 

10 木達 マチコ 千葉経済大学短期大学部同窓会会長・評議員 

11 畠山 一雄 ㈻畠山学園理事長・評議員 

12 茂手木 直忠 医療法人社団直心会理事長・校医・産業医・評議員 

13 影山 美佐子 短大ビジネスライフ学科長・教授・理事・評議員 

14 山田 清實 元伊藤忠エネクス取締役会長・評議員 

15 勝又 隆一 勝又自動車株式会社 代表取締役社長・評議員 

16 山口 和夫 ㈱さつま屋社長・評議員 

17 村松 重彦 ㈻聖メリー学園・小ばと幼稚園理事長、園長・評議員 

18 石渡 哲彦 株式会社千葉銀行顧問・評議員 

19 藤代 謙二 ㈱ちばぎん総合研究所顧問・評議員 

20 積田 悟 前高校副校長・評議員 

21 嶋田 和雄 ㈱グランドアール取締役・評議員 

22 植松 省自 税理士法人京葉会計事務所代表社員・学園監事 

 

 

 

 

 

 

 



１．開会のあいさつ 

 

２．理事長あいさつ 

 

 

議題 

【１】令和４年度第２次補正予算について 

議長の指名により、石井 伸 会計課課長代理から､別添２「令和４年度資金収支第２次

補正予算書・事業活動収支第２次補正予算書」に基づき、原油等の価格高騰による電気・

ガス料金の値上がりを見込んで補完措置を講ずるための措置及び大学若松グラウンドの樹

木伐採・創立９０周年記念誌の予算についての説明が行われた。 

 

【２】令和５年度千葉経済学園予算編成方針について 

議長の指名により、吉田 悦教 法人事務局長から、令和５年度千葉経済学園予算編成方

針について、資料１に基づき説明がなされた。 

 

【３】千葉経済大学附属高等学校学則の一部改正について 

議長の指名により、吉田 悦教 法人事務局長から、別添５「千葉経済大学附属高等学校

学則の改正（案）新旧対照表」のとおり学則を改正したい旨の説明が行われた。 

 

【４】千葉経済大学附属高等学校の令和４年度学費について 

議長の指名により吉田 悦教 法人事務局長から、別添６「千葉経済大学附属高等学校令

和５年度学費（案）」、資料２「令和４年度 千葉県内私立高校初年度納付金一覧」に基づ

き、学費を据え置くことについて説明が行われた。 

 

【５】その他（報告事項等） 

議長の指名により､安藤 あずさ 高等学校教頭より高等学校の近況報告及び「高校の満

足度調査結果」についての報告があった。 

 

①今年度より新しいカリキュラムを導入しました。また、来年度は入学時にタブレット端末

を購入させて ICT 教育の方も進めて行きたいと思っています。 

 

②部活動では、運動部で、ソフトボール部・バスケットボール部・卓球部・ボクシング部が

インターハイ出場をしておりソフトボール部が３位入賞をしています。また、文化部では珠

算部・将棋部・軽音楽部・バトントワラーズ部が全国大会出場をしており、バトントワラー

ズ部が部門３位に入賞をしています。 

 



③資格取得では、国家試験ITパスポートをはじめ各種、普通科・専門科を合わせて多くの科

目で合格者が出ております。年度の終わりに表彰式も行う予定であります。 

 

④授業の方では商業科３年生が課題研究で模擬株式会社を設立して、ビジネスプランを立

て商品の企画・販売を行う授業で、ビジネスプランについて数年前から株式会社ZOZO様の協

力を得ており、文化祭（9月9日）にて、物品販売を生徒達が企画をしてキッチンカーでのお

弁当の前売り券の販売を行いました。また、10月8日には千葉ペリエでの物品販売、11月20

日にはスモールプラネット、11月27日には椿森コムナでの販売実習を予定しています。 

 

⑤学校行事では、文化祭も１日のみで実施することができました。修学旅行は３泊４日の期

間を１日短くして２泊３日で普通科は愛知・静岡方面、専門科は宮城・福島方面に陸路で行

ってまいります。１日短くはなりましたが、生徒達の大切な行事ですので、元気で連れて行

きたいと思っております。 

 

⑥生徒募集の方は、夏休み中にオープンキャンパスを3回実施しました。1回700名と言う募

集で、3日間とも盛況でありました。10月29日からは毎週土曜日に入試説明会を実施してお

ります。10月29日、11月5日、11月12日、11月26日の予定であります。1回700名定員で行っ

ています。校生がスピーチを行って各科のアピールをしてもらう予定です。 

 

⑦満足度調査結果についての説明があった。例年この時期が2学年の満足度が非常に低くで

る傾向があります。今年も同様な傾向が見えますけれど、これから修学旅行もあり、生徒達

の気持ちも上がってくるのではないかと期待しております。 

コロナ禍では、ありますが出来る限りの対応をして行き高校の方を盛り立てて行きたい

と思いますので、ご協力の方、よろしくお願いします。 

 

 

・意見 

コロナ禍はビジネスチャンスでもあるという気概をもって取り組む必要もあるとの意

見も出された。 

 

千葉経済学園が益々発展するように IT 化を積極的に進めるようにしてもらいたとのと

言う意見が出された。 

 

 

 


